



# みち



## 9月が始まりました！

猛暑の日が多く、暑さの厳しかった夏休みが終わり、子どもたちの元気な声が校舎内に戻ってきました。夏休み前の全校集会で「頭・身体・心」を鍛えて9月を迎えようと児童に投げかけましたが、お子様の夏休みはいかがだったでしょうか？課題を計画的にした子。自分の好きなスポーツに汗を流した子。友達・地域の人たちとたっぷりコミュニケーションをとった子。などなど。今後の生活にきっと生きてくると思います。



プランターに咲くマリーゴールド

さて、残り1ヶ月で前期が終わります。8月のような暑い日は減ることが予想されますが、残暑が当分続くかもわかりません。残念ながら教室にはエアコンはありません。生活のリズムを早く学校モードに切り替え、前期のまとめに集中して取り組んでほしいと思います。

9月からも本校全教職員で児童の指導にあたっていきますので、保護者や地域の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

**「がんばれー！がんばれー！」** マツダスタジアムでカーブの応援！今年の夏休みは4回行くことができました。2勝1敗1分け。勝率5割です。カーブの勝率より低いのが悔しいところですが、カーブの応援で良い気持ちになることができました。チャンス時はもちろんですが、カーブのピッチャーが打ち込まれピンチの時にあちらこちらから「がんばれー！○○！」という応援やメガホンをたたく音が聞こえてきます。一昔前にはそのような応援は聞かれませんでした。選手はピンチの時『がんばれー応援』に不安な気持ちが払拭され「よーし」と励まされ？気合いを入れられ？ピンチをしのごます。私も含めカーブファンは大喜びです。カーブ選手とカーブファンが一体となったマツダスタジアムです。だからこそ、マツダスタジアムでの快進撃が続いているのでしょうね。三井小学校も教職員と保護者そして地域が一体となって児童のための教育活動を進めているところです。(湊谷の独り言)

### 教育実習が始まりました

本校卒業生の安達美里さんが9月3日から9月28日までの4週間、本校で教育実習をされます。配属は4年1組山本学級です。安達さんは教員になるという強い意志をもって教育実習に臨まれています。持ち味の朗らかさで児童とのよりよい人間関係をつくり、たくさんのお話を聞いてほしいと思います。



### 環境美化にご協力ありがとうございました

親子作業日には多くの保護者の方々にお越しいただき、除草作業をしていただきました。今年は至る所に草が生え、作業が大変だったと思いますが、お陰様で、運動場や花壇、花壇周り等の草が減りました。特に花壇は草がほとんどなくなり、花が元気を取り戻しました。スポーツ少年団の都合で、作業日当日参加ができなかったということで事前に親子作業をされた方もおられました。みなさんのお陰で、気持ちよく9月を迎えることができました。ありがとうございました。



5・6年生も夏休み期間中、一人2日ほど登校して花への水やりや草抜き、飼育小屋のそうじなどをしました。ありがとうございました。



### よろしくお願いします！！

産休の4年2組担任の木村智子教諭の後任として大樂章太郎教諭が着任しました。大樂教諭は20代で元気いっぱいなスポーツマンです。子ども達が大好きで、何事にも一生懸命な先生です。

病休の2年1組担任の益本法英教諭に代わり、当分の間平畑奈穂美教諭が担任をいたします。なお、授業は平畑教諭、教頭、その他本校教員で行っていきます。

### 10月の主要行事予定

1日(月)	委員会 口座振替 現金集金日	4・5日(木・金)	前期末個人懇談会
5日(金)	前期終業式	9日(火)	後期始業式
10日(水)	5年社会科見学	15日(月)	3年社会科見学
17日(水)	市陸上記録会(5・6年生全員参加)	19日(金)	グリーンタイム 1年遠足
24日(水)	学力定着確認問題実施	25日(木)	縦割りの班遊7D

